

Waldspeck 2012

28.01.2012

(df) Auf große Resonanz bei den Feuerwehrangehörigen stieß am Samstagnachmittag der Waldspeck, zu dem die beiden Abteilungen Dundenheim und Ichenheim, die die Ausrückeinheit Süd der Freiwilligen Feuerwehr Neuried bilden, an den Hasensee eingeladen hatte. Bei winterlichem Wetter schmeckten die von den Dundenheimer Kameraden am wärmenden Lagerfeuer servierten Grillwürste, Speck, Stockbrot und Getränke den Feuerwehrleuten. Dabei kamen auch die Gespräche nicht zu kurz.

